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众泰股票股东为什么在增加~股票除权以后一般都是怎样
的走势-股识吧

一、金马收购众泰 现在股价怎么那么低

主要原因有两个，第一，如果进行收购的话，发行股票作价116亿，定增价通常较
低，保守估计将会增加20亿左右的股本，也就是说，收购后金马股份市值到了200
亿级别。
小汽车行业的一般估值也就差不多。
第二，汽车行业相对比较冷门，虽然炒新能源汽车，但是国产新能源汽车没几家正
宗的厂商，你看金杯汽车，宇通客车这些，估值也很低。
因为国产车厂商技术不行，没什么国际竞争力，所以对应的成长性并不好

二、一路下跌，股东人数却在增加，奇葩，没有猫腻吗

这很正常啊！下跌趋势里，股东人数不断增加，说明主力依然在抛售股票正常情况
如下一：股价上涨，股东人数大幅减少，然后股票继续大幅上涨二：股价上涨，股
东人数大幅增加，这说明主力在派发，进入的散户是用来站岗的。
三：股价上涨，股东人数增减不明显。
说明大盘趋势向好四：股价下跌，股东人数大幅增加，主力抛售五：股价下跌，股
东人数减少，主力在买入，但不一定会拉升股价，要看大盘，有大势的配合，主力
才会拉升。
所以一般是熊市吸筹，牛市拉升。
六：股价下跌，股东人数增减不明显，一般趋势，没有特别的解读意义。

三、股权分置改革前为什么会说同股不同权呢？可否详细解释一
下

亲，您好，出售方的信息披露义务包括：减持比例达到5%的，应当在三个交易日
内公告，并在公告后的二日内不得再行买卖；
5%以上大股东因减持股份导致其持股比例低于5%的，应当在二个交易日内公告；
公司控股股东因减持股份导致公司控股股东或实际控制人变更的，应当公告权益变
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动报告书；
已实施股改公司的股票，持股5%以上股东每增减1%时必须公告。
购买方的信息披露义务包括：持有上市公司已发行股份达到5%的，应当在三个交
易日内公告(权益变动报告书)且不得再行买卖该公司股票；
持有上市公司已发行股份5%后，每增减5%，应当在三个交易日内公告，并在公告
后的二日内不得再行买卖；
通过证券交易所的证券交易，持有上市公司已发行股份30%时，继续增持的，应当
进行要约收购，并应当编制要约收购报告书，并就要约收购报告书摘要作提示性公
告。
中国证监会在15日内无异议的，收购人可以公告要约收购报告书。
对符合规定条件的收购人，也可以向中国证监会申请要约豁免。
满意请采纳，谢谢！

四、持股超5%的大股东减持为什么不公告

亲，您好，出售方的信息披露义务包括：减持比例达到5%的，应当在三个交易日
内公告，并在公告后的二日内不得再行买卖；
5%以上大股东因减持股份导致其持股比例低于5%的，应当在二个交易日内公告；
公司控股股东因减持股份导致公司控股股东或实际控制人变更的，应当公告权益变
动报告书；
已实施股改公司的股票，持股5%以上股东每增减1%时必须公告。
购买方的信息披露义务包括：持有上市公司已发行股份达到5%的，应当在三个交
易日内公告(权益变动报告书)且不得再行买卖该公司股票；
持有上市公司已发行股份5%后，每增减5%，应当在三个交易日内公告，并在公告
后的二日内不得再行买卖；
通过证券交易所的证券交易，持有上市公司已发行股份30%时，继续增持的，应当
进行要约收购，并应当编制要约收购报告书，并就要约收购报告书摘要作提示性公
告。
中国证监会在15日内无异议的，收购人可以公告要约收购报告书。
对符合规定条件的收购人，也可以向中国证监会申请要约豁免。
满意请采纳，谢谢！

五、买入戴姆勒9.7%股份怎么就是最大股东了

股东很多，每个人都比9.7少。
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六、股票分割为什么会刺激股价上升？大神们帮帮忙

一般来说股票送转(分割)并非能剌激股价上升。
因为这个过程对持股的投资者没有实际上的上涨动力。
相反送转分红过后的股票一般会步入一个较长时间的盘整期。
股价高的可以刺激交易，股价低了就会吸引更多散户参与，增加股性活跃度，A股
是纯概念炒作.

七、000996股东人数2022-3-31到2022-6-31，股票下跌那么厉害，
为什么股东人数会增加？而不是减少？

因为庄家出货了，集中在庄家手里的筹码，高位卖出了，成百上千的散户接盘，当
然股东数会增加。
只有股东数急距减少的股票，后期上涨的可能才大，因为庄家把低位筹码拿到手了
，散户都卖了，那样才会涨。

八、实际发放股票股利的为什么增加股本，不能确认为负债呢

一、股票股利对公司来说，只是将公司的留存收益转化为股本。
没有现金流出，也不会导致公司的财产减少，所以不确认负债。
但股票股利会增加流通在外的股票数量（股数），同时降低股票的每股价值。
它不会改变公司股东权益总额，但会改变股东权益的构成结构。
二、企业发放的股票股利应该通过“利润分配”、“股本”、“资本公积”会计科
目进行核算。
具体账务处理为：1、实际发放时：借：利润分配－转作股本的普通股股利（股票
的面值×股数）贷：股本（股票的面值×股数）2、如果是采取市价发行的则应当
是：借：利润分配－转作股本的普通股股利（股票的市价×股数）贷：股本(股票
的面值×股数)资本公积（市价与面值的差额×股数）3、企业股东大会批准股票股
利分配方案宣告分派时，不做账务处理，但应在财务报告附注中披露。
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九、我想问增股是怎么回事，例如10股增4股是怎么样的

转增股是指用公司里的资本公积金转化为股本送给全体股东，是不用花钱的，股东
权益不变，公司净资产不变.但股票数量变多了，每股的净资产变了，中国A股的面
值是1.00元，转赠4股，相当于在资本公积金中拿4元出来转化成股票送给全体股东.
送转增后，股价是必须要实行除权的，因为公司的价值不会因为股票增多而增加，
如果不除权会出现什么情况?上市公司会人为的增加股票供给，而不是根据公司实
际发展的需要，不停的送转赠股票，然后在二级市场抛售获利，后果就不堪设想了
，而一些不知情的散户会盲目的跟进，最终受伤的还是广大的股民朋友.
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